

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.321.—CEUTA, sábado, 31 de diciembre de 1949.—Precio; 50 céntimos

DEL ACTO DE AYER EN LA DELEGACION GUBERNATIVA



LA JUNTA PROVINCIAL DE PROTECCION DE MENORES DE CEUTA

REPARTIO AYER ROPAS DE ABRIGO, CALZADO, MANTAS Y CANNASTILLAS A UNOS TRESCIENTOS NINOS DE AMBOS SEXOS

Labor generosa y cristiana de esta Junta que tanto interés muestra por la infancia humilde

(Veáse información en página 3)



En la foto superior.—S. El delegado gubernativo, el señor juez de Instrucción y el secretario de la Junta provincial de Protección de Menores en la entrega de ropas a los niños.

En la foto inferior.—S. E. en unión de un grupo de los niños que ayer recibieron los donativos de ropas de la Junta de Protección de Menores.—(Fotos Del Moral)

Independencia para el Vietnam bajo la Unión francesa

Según los acuerdos firmados con Bao Dai, Francia mantendrá puestos militares en el territorio

Saigon, 30.—El emperador Bao Dai, jefe del Estado del Vietnam, el alto comisario francés, Leon Pignon, han firmado una serie de acuerdos por los que se concede virtualmente la independencia al Estado autónomo vietnamita, dentro del marco de la Unión francesa.

En virtud de esos acuerdos, Francia entrega el gobierno y la administración del Vietnam a los

funcionarios vietnamitas, pero conserva el derecho a establecer y mantener puestos militares en su territorio. Las fuerzas defensivas vietnamitas serán coordinadas con las francesas y puestas bajo un alto mando francés. El Vietnam ejercerá el poder judicial, confeccionará y administrará sus presupuestos y tendrá el control de las funciones de Enseñanza, así como de otras de ca-

cter administrativo. También tendrá derecho a enviar representantes diplomáticos propios a los países vecinos, pero Francia seguirá representando a los vietnamitas en la mayor parte del mundo.—Efe.

Labor de las Cortes Españolas en el año que acaba

“Toda la democracia es practicable en España en sus más puras manifestaciones, pero dentro de las circunstancias difíciles en que tenemos que vivir”

Otros regímenes no podrían presentar una legislación tan operante, realista y sustancial

Manifestaciones de don Esteban Bilbao

Madrid, 30.—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, ha hecho a un rector de Radio Nacional un resumen de la labor legislativa que acaba de terminar.

“En esta etapa de las Cortes—dijo el señor Bilbao—ante todo es menester considerar la profunda evolución que este año de 1949 significa en orden a una más eficaz intervención del Cuerpo social en el ejercicio de las funciones públicas”.

Refiriéndose al momento presente de las Cortes, dijo que la evolución es consciente, metódica, constructiva, hacia un orden estatal, en el que la sociedad y el Estado, la Corte y el Gobierno puedan dialogar a diario en solidaridad de aspiraciones y en aras del bien común, que por ser común, requiere la aportación desinteresada de todas las colaboraciones ciudadanas, como lo decía nuestro Caudillo en una de sus declaraciones recientes: “Toda la democracia es practicable en España en sus más puras manifestaciones, pero dentro de las circunstancias indiscutiblemente difíciles en que nos ha tocado actuar y tenemos que vivir”.

En relación con la actividad legislativa de las Cortes, dijo el presidente que “la colaboración es eficazísima, como lo demuestra la labor ininterrumpida de los últimos años, superior cien veces a la de los últimos Parlamentos, no solo por el número de los proyectos aprobados, sin contar los que no pudieron llegar al pleno, por la oposición de razones enmiendas en ponencias y comisiones, sino por la calidad de los dictámenes. Proyectos hubo cuya elaboración duró cerca de dos años de trabajos, estudios y calurosos debates. Pasan de mil los proyectos aprobados desde la fundación de las Cortes. Acabamos de votar el séptimo presupuesto del Estado, sin que ni una sola vez el Caudillo haya tenido que hacer uso de su veto soberano, a pesar de las modificaciones, muchas veces sustanciales, que las Cortes intrajeron en los proyectos del Gobierno por el mismo presidente.

Podrían decir otro tanto otros regímenes que en el mundo presumen de maestros de la democracia? En cuanto a los proyectos más importantes que se han aprobado en la nueva etapa, citó; el de las bases de Enseñanza Media y Profesional; el de fomento de ampliación y mejora de los ferrocarriles de vía estrecha, el de colonización y ordenación de la propiedad de zonas regables, modificación de algunos artículos

(Pasa a la página 6.)

FRENTE DEL PACIFICO

QUIRINO PROMETE QUE FILIPINAS LUCHARA CONTRA LA EXPANSION DEL COMUNISMO

Norteamérica invita al Japón a fortificar su gran base de OKINAWA

Manila, 30.—El presidente Elpidio Quirino, en un discurso de toma de posesión, ha prometido que Filipinas luchará contra el comunismo y mantendrá buenas relaciones con los Estados Unidos.

Añadió que la República se mantendrá alerta con relación al régimen comunista en China y se opondrá a la difusión del comunismo en el Pacífico occidental, así como dominará cualquier rebelión comunista en la Patria.

Dijo luego el presidente filipino: «Los Estados Unidos son todavía nuestros mejores amigos y miramos hacia ellos comprendiendo que en esta era atómica

la seguridad de la Humanidad no tiene fronteras limitadoras».

Dijo, asimismo, que el Japón tiene reservado un papel importante en aquella parte del mundo Y, por último, hizo la advertencia a los campesinos revolucionarios, cuyos dirigentes confesaron ser comunistas, de que «toda rebelión contra el Gobierno será aplastada».—Efe.

NORTEAMERICA INVITA AL JAPON A FORTIFICAR SU BASE DE OKINAWA

Tokio, 30.—Las autoridades norteamericanas han invitado al Japón a que colabore en la construcción de fortificaciones en la gran base estadounidense de Okinawa.

Los materiales, por un valor (Pasa a la página 6.)

Vea en en la página tres

Reunión del Pleno Municipal

APOLO - Hoy

31 DE DICIEMBRE DE 1949

DESDE LAS 5; A LAS 9 ULTIMA SECCION

La Empresa de APOLO les desea un feliz Año Nuevo y les ofrece el estreno más sensacional de esta temporada. Una película que no se parece a ninguna otra



BARRY FITZGERALD.

PREMIO DE INTERPRETACION Y DE FOTOGRAFIA

- VIDA RELIGIOSA -

MISA SOLEMNE DE MEDIA NOCHE

Esta noche, a las 12, en la iglesia de Nuestra Señora de África, se dirá una misa solemne de media noche, suprimiendo la misa de las 10:30 de la mañana de mañana domingo día 1 de enero de 1950.

Parroquia de San José

Esta tarde, en la iglesia parroquial de San José, el ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado bendecirá solemnemente después del rezo del Santo Rosario, que tiene lugar ordinariamente a las siete y treinta de la tarde, la imagen de San José, Patrón de la parroquia, hermosa talla que ocupará el altar mayor de dicha iglesia y dos azulejos de gran mérito artístico con las imágenes de la Virgen del Rosario de Fátima y San José para los lados de la entrada del templo parroquial. Todo esto ha sido adquirido

con la aportación del pueblo cristiano de Ceuta.

Vigilia solemne

En la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios se celebrará esta noche, la solemne y tradicional Vigilia de Fin de Año, por la Sección Adoradora Nocturna. Comenzará a las 11, para que a las 12 y 30 próximamente tenga lugar la Santa Misa, que será cantada y en ella se administrará la Sagrada Comunión a cuantos fieles lo deseen, ya que dicha Vigilia es pública.

Se aplicarán estos cultos por el eterno descanso del alma del que fué desde la fundación, director espiritual de la Sección, muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández (q. e. p. d.)

Iglesia de San Francisco
Mañana primer domingo de mes, celebra la Asociación de Hijas de María, en la misa de

nueve, la Comunión mensual.

Por la tarde, a las 7 y 30, se rezará el Santo Rosario con exposición de S. D. M.

Se ruega la asistencia de las asociadas a estos actos.

Cine Astoria

JADU

Tolerada para menores. Hoy desde las 5.

Cifesa presenta a Rafael Rivelles y Carmen Navascues en la gran superproducción **EL CAPITAN TORMENTA** (de la novela de Emilio Salgari).

con Luis Hurtado y Adriano Rimoldi.

Butaca 3 pesetas

Próximamente: **EL LEON DE DAMASCO**

En breve: **GUNGA BIN**

Deseándoles un feliz y próspero Año 1950

CERVANTES

Ofrece HOY desde las CINCO

El film más gracioso de todos los tiempos. La más disparatada de las comedias salidas de Hollywood:



Director: Norman Z. McLeod

MUSICA, MUJERES, HUMOR, Y UN ARGUMENTO PARA ENFERMAR DE RISA

Durante los días 3, 4 y 5 de enero: Reparación de la Compañía de

JOSITA HERNAN

la que pondrá en escena: **MI ABUELITA LA POBRE...** de Luis de Vargas
UNA GRAN SEÑORA de E. Suárez de Deza
GUINITOS de Martínez Sierra y G. Roig

Inmediatamente después:

LUNA SIN MIEL

con Claudette Colbert, Fred Mac Murray

RAICES DE PASION

(Tecnicolor)

con Susan Hayward, Van Heflin y Boris Karloff

ESE IMPULSO MARAVILLOSO

con Tyrone POWELL y Gene Tierney

PIRATAS DEL MAR CARIBE

(Tecnicolor)

con Ray Milland Paulette Goddard y John WAYNE

La niñera moderna

con Clifton WEBB Robert YOUNG y Maureen O'HARA

HURACAN

(Tecnicolor)

con Ann BLYTH y George Brent

Reunión del Pleno Municipal

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas, y asistencia de los señores Romero, Sánchez-Bianco, Reyes, Catalán, Fernández Verdú, Domínguez, Puyoles, González Lozana, Reque y Leoncio, así como del secretario general, señor Mecca, celebró ayer reunión el Pleno municipal, tratándose de los siguientes asuntos:

Es leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Seguidamente se da lectura a una moción del señor Reque relacionada con los Servicios de los inspectores municipales veterinarios del Mercado de Abastos. En dicho escrito, el citado concejal dice que ha leído el oficio que han remitido los veterinarios de Ceuta a la Alcaldía y que con referencia a su denuncia fué que, estando un día en el Mercado, vio como un veterinario, al inspeccionar el estado de 28 conejos cobraba un impuesto, a través de un guardia municipal. Se interesó por la cuestión y dijo al guardia que denunciara aquel percibo de cantidad, ya que era ilegal, puesto que el servicio es gratis y, máxime, —dice— cuando dicho dinero era para los veterinarios y no para la Caja municipal. Concreta sus cargos contra los veterinarios de esta forma: Que cobran cantidades por inspección y se las quedan indebidamente y que le amenazan e injurian sin tener en cuenta que se trata de un concejal en funciones. Añade que elevó consulta al Instituto de Estudios y se le contestó que nada pueden percibir los veterinarios cuando inspeccionan para una colectividad, en el Mercado, cosa que sí pueden hacer cuando trabajan para el servicio particular de una industria. Enumera el señor Reque las misiones de los veterinarios y cita el Reglamento de los mismos, añadiendo que el Ayuntamiento paga a estos señores —que son funcionarios municipales— para que realicen su labor en el

Mercado. Pide que se instruya un expediente por falta grave, ya que se han retirado cantidades pertenecientes al Ayuntamiento y por las amenazas e insinuaciones a él dirigidas. Este expediente abarca a los veterinarios municipales y a los empleados municipales afectos a ellos en la labor diaria.

Terminada la lectura el señor Reque hace uso de la palabra para apoyar su moción y señala que los veterinarios, como empleados municipales, han injuriado a un concejal, añadiendo que el señor Veterinario provincial nada tiene que ver con esto y que el escrito que dirigió a la Alcaldía debe ser remitido a la autoridad gubernativa para que le llame la atención.

Interviene el señor Fernández Verdú, quien dice que se acordó en la sesión secreta celebrada al terminar el último Pleno, que se abriese una información de la cual se encargaría él, contestándole el señor Reque que en su ánimo está el arreglar todo sin llegar a otros extremos, pero que se le amenazó con llevarle al Juzgado, cosa que aún no se ha hecho.

Finalmente se acepta la moción que pasa al señor Fernández Verdú.

No se estima la petición de don Luis Cordero Maldonado, médico de A. P. D., que solicita equiparación a personal administrativo.

Se da lectura al expediente relativo a la adquisición de un dispositivo supletorio para la bomba destinada a los trabajos de captación de aguas. El señor Romero da una explicación de lo que se trata, aprobándose el expediente. Acto seguido el señor Romero pide que se le releve de su cargo para formar parte en la mesa de adquisición de la bomba. El señor González le pide aclarar los motivos por los cuales pide este relevo, ya que todo el Pleno tiene confianza en el señor Romero, contestándole éste que es un asunto de cues-

ción moral, ya que se ha dicho que él tenía interés en esta cuestión. Vuelve a pedir que se le releve del cargo. El señor Puyoles le dice que por su parte tiene concedida la petición y que se congratula de que el Ayuntamiento tenga concejales como el señor Romero. El señor Reque dice que el señor Romero no es el que va a dar la pauta del concurso y si los técnicos y que, por tanto, debe quedarse en el puesto para el que fué designado. El señor Catalán dice que se debe aceptar el ruego del compañero y el señor Fernández Verdú que el Pleno tiene absoluta confianza en el señor Romero. Por último y ante la insistencia del señor Romero se acuerda nombrar para sustituirle en este cargo al señor Reyes.

Seguidamente se da lectura al expediente para señalamiento de línea y rasante en el Campo Exterior, solicitada por don Casimiro Masoni. Como quiera que el señor arquitecto municipal tiene gran cantidad de trabajo, se acuerda designar al ingeniero don Jaime González para que realice estas obras. Al hablarse de estas obras, el señor Reque dice que tiene preparado un estudio sobre grandes proyectos de obras. Añade que Ceuta está muy mal económicamente y que hay hombres parados y con la ayuda del Gobierno se podría hacer mucho. Señala que las barracas son una vergüenza y que se pueden quitar si se hace caso a su proyecto que presentará en breve. Añade que se podría visitar a S. E. el Alto Comisario para ir a Madrid y cumplimentar al Caudillo, exponiéndole los deseos del Ayuntamiento de elevar el nivel de vida de la ciudad. El señor Reque termina diciendo que se debe hacer un proyecto y elevarlo al Gobierno.

El señor González Lozana dice que las palabras del señor Reque le producen gran satisfacción y agrega que el deseo del Ayuntamiento es el de engrandecer a Ceuta. Recuerda que hay proyectos de viviendas muy bonitos y buenos y termina diciendo que se desea conocer los proyectos del señor Reque para ayudarle.

El señor Puyoles dice que se sigue ambientando la idea de que sean los Organismos oficiales quienes invadan la labor del particular y que en el Municipio se está dando ca-

(Pasa a la página 5.)

LABOR SOCIAL

La Junta Provincial de Protección de Menores de Ceuta repartió ayer a unos 300 niños ropas de abrigo, zapatos, mantas y CANASTILLAS

200 PEQUEÑOS SON LOS DAMNIFICADOS POR LOS PASADOS TEMPORALES

Presidió el acto Su Excelencia el Delegado Gubernativo con otras autoridades

Una vez más, la Junta provincial de Protección de Menores de Ceuta ha llenado de gozo a cientos de hogares. Una vez más, gracias a la gestión feliz y generosa de esta Junta, muchísimos pequeños de Ceuta se ven beneficiados y tienen la inmensa satisfacción de recibir ropitas y calzado con las que cubrir sus necesidades. Hermosa labor la de esta Junta que, en silencio, viene trabajando sin descanso para proteger a los humildes pequeñuelos de Ceuta. Hermosa generosa y cristiana labor que encuentra merecida recompensa en esos fervientes votos de gratitud que escucha constantemente de bocas infantiles.

A las 16 horas de ayer se efectuó en la Delegación Gubernativa el reparto de ropas, mantas, calzados y canastillas entre unos 300 niños de ambos sexos. Presidió estas entregas el presidente nato, Excmo. señor don Francisco del Valle Mañín; presidente efectivo, Ilmo señor juez de Instrucción; vocales, Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan y señores Morales y Albert, así como el secretario de la Junta, don Francisco Durán Méndez, quien, en unión de S. E. y demás señores fué

Gobierno General de las Plazas de Soberanía DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 9 de los donativos recibidos en esta Delegación hasta la fecha, para socorro de los damnificados en los últimos temporales.

Suma anterior, 161.919'40 pesetas.

Don Juan Cosme Berlanga, 25'00; don Angel Sánchez de Castro, 15'00; don Eugenio Bernaola Barrera, 25'00; Profesores españoles y musulmanes y alumnos de las escuelas Hispano-Arabes, 230'60; Colegio de la calle Espíritu Santo, 130'00; Vacuum Oil Company, S. A. E., 250'00; Coro "Los Marineros", 225'00; don Francisco Abril Martínez, 15'00; partido baloncesto jugado entre el Africa Ceuti y Torrès Quedo el día 12 del actual, 194'00; Comercial "Nestlé" S. A., 100'00; Hotel Alhambra, 50'00; don José Aguilera Bastida, maestro de obras y personal que trabaja con él, 50'00; don José Roldán Cano, 40'00.

Suma y sigue, 163.269'00 pesetas.

Ceuta, 26 de diciembre de 1949.

EL DELEGADO.
Francisco del Vallé

haciendo entrega de las ropas a los pequeñuelos que, constantemente mostraron su alegría y gratitud, expresándola en frases muy sentidas.

Con los chicos se encontraban diversos maestros de las Escuelas Nacionales.

Cien niños y cien niñas pertenecientes a familias que resultaron damnificadas por los pasados temporales, han recibido estos beneficios, así como de ambos sexos de Escuelas Nacionales y 35 acogidos por la Junta provincial de Protección de Menores.

El importe total aproximado de las ropas es de 20.000 pesetas, habiéndose hecho el reparto entre niños de 1 año a 16 años.

S. E. y demás señores que integran esta Junta departieron largo tiempo con los chicos, interesándose por todos ellos, mostrando los infantes su gran satisfacción y alborozo, desarrollándose escenas de verdadera emoción.

Es digna de todo encomio la labor de esta Junta que, con motivo de las actuales fiestas de Navidad ha tenido el gesto generoso de entregar a los pequeños ropitas muy necesarias y en número tan elevado. Para llevar a feliz término este reparto, la labor de la Junta ha sido ingente, ya que solamente están acogidos a ella, como ya decimos, 35 niños y se ha tenido que hacer información sobre los restantes, trabajo que se ha realizado sin descanso en la Delegación Gubernativa y que culminó ayer con una organización perfectísima.

Quede aquí con nuestra profunda gratitud para la Junta por esa labor realizada, la expresión de reconocimiento de todos los beneficiados quienes se ven protegidos constantemente por este Organismo regido por señores generosos y cristianos que merecen el general aplauso.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS AVISO

A partir de mañana día 1.º de Enero se podrá adquirir LIBREMENTE PATATAS en todos los establecimientos de comestibles, utamarinos, abacorrías y puestos del Mercado de Abastos, a razón de DOS PESETAS CON CINCO CENTIMOS EL KILO.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 31 de diciembre de 1949.

EL PRESIDENTE.
José Fernández Verdú.

La LOCION DE AZUFRE VERI

se vende en:

Perfumería VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24



LA SEÑORITA

PEPITA HOYO MENA

Que falleció el día 25 del corriente, a los 24 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Sebastián Hoyo y doña Antonia Mena; hermanos, Joaquín, Manuel, Miguel, Sebastián, Antonio y Francisco; hermanas políticas, Antonia y María; su prometido, don Antonio Alcázar Revuelta; tíos, primos, sobrinos, y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar el día 3 de enero próximo, a las 9 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Los DEPORTES

¡¡BUENOS DIAS!! RUMBO A BADAJOZ

Mañana domingo se reanuda el campeonato regional de la categoría preferente.

Aquí en Ceuta tendremos dos partidos de mucho interés. El Jadú recibe al Tetuán y el Imperio de Riffien choca con el Africa-Ceuta.

Los árbitros que dirigirán los partidos de primera regional están ya designados. Serán los siguientes:

Cózar el Riffien-Africa, Omedo el Riadi-Tangerina, Chacón el Español-Alcázar, Guerra el Lixus-Hacho y Blanco Muñiz el Jadú-Tetuán.

El Ceuta pernoctó anoche en Sevilla y en la mañana de hoy emprenderá la segunda etapa de su viaje a Badajoz.

No hay ninguna novedad que comentar a no ser que... ¡mañana te espera la tercera y más importante de las etapas!

En Cádiz se dió un caso que demuestra el grado de disciplina y entusiasmo de nuestros jugadores.

Como es sabido el equipo se encontraba alojado en el hotel Roma en la noche del 24, vísperas del encuentro. Y por el dueño de dicho establecimiento fueron onsequiados con champagne, turrones y el consabido cigarro puro.

Después, a la hora de retirarse a sus habitaciones Palencia, su entrenador, se dió perfecta cuenta del momento y les dijo dirigiéndose al bar:

"Muchachos, el que quiera una copa de coñac antes de irse a la cama que me siga. Convido yo".

Palencia se dirigió al bar, pidió una copita de coñac y esperó. En vano. Todos los jugadores habían desaparecido escaleras arriba y el que más y el que menos soñaba ya en voz alta con una victoria sobre el Cádiz.

La despedida de año también cogera a nuestros muchachos recluidos, en espera de otro trascendental choque.

Con la única diferencia de que esta vez... ¡Palencia no invitará!

¡Buenos días! ¡Y una feliz entrada de año a directivos y jugadores de todos los clubs locales y a la afición deportiva en general!—PEGUAR.

Giga Vd.

Radio Ceuta

"Esta vez vamos firmemente decididos a ganar" nos dijeron ayer nuestros jugadores

"Espero que no me marquen un solo tanto" - señaló Zamorita

Afluencia de directivos y aficionados en el muelle Español. Para despedir a nuestro titular acuden muchos deportistas. A los que no importan ni el agua ni el frío. Comentarios, optimismo, abrazos, apretones de manos... El Ceuta inicia en este instante su viaje a Badajoz.

Momentos antes de que los jugadores atravesaran la escalinata que separa al vapor correo del muelle, ahí vamos con unos y otros. Todos marchan muy animados, dispuestos a rendir el máximo. Una opinión generalizada es esta; "Ganaremos en El Vivero". Y viendo esta firme convicción, uno no puede por menos que hacerse a la idea de que el Ceuta no volverá de vacío, se traerá algún punto del terreno extremeño que va a visitar.

Vamos estrechando las manos de todos. Cuando nos vemos frente a Zamorita es inevitable la pregunta; ¿Cuántos goles te van a marcar. Veto y Compañía?

El pequeño y gran guardameta sonríe y nos tiende su diestra; "Espero que ninguno", contesta. Acto seguido se une al grupo de compañeros que

ya caminan hacia el buque, pertrechados en sus trianetas y gabardinas y tocados de la norteña boina muchos de ellos.

Aún cuando el vapor correo está ya despegando, maniobra con habilidad para iniciar la travesía, Gil, Martínez y otros muchos agitan sus manos, dicen adiós y confirman el pronóstico;

"Esta vez vamos firmemente decididos a ganar".

Y en nosotros queda la impresión de que por ganas y por deseos no ha de quedar, el Ceuta hará lo imposible por traerse del Vivero dos preciosos "positivos" más. Luego si no se consiguen, si la racha se quiebra... mala suerte. No siempre se va a ganar. Y el Badajoz aguarda con los más firmes propósitos de anotarse un éxito frente al mejor equipo del V Grupo.—PEGUAR

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

181

Bolsas de agua

de goma natural, desde 31,70 ptas,

Perfumería VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

¡Han llegado las ricas

Angulas!

Visite

CASA JULIAN

donde podrá saborearlas

Delegación de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo para su entrega a los interesados los Titulos de Beneficiarios que a continuación se relacionan;

Don Francisco García Moreno

Don José Navarro Alcalá

Don Salvador Carmona Campos.

Ceuta a 29 de diciembre de 1949.

EL DELEGADO DE TRABAJO,

Fdo.; Luis Sánchez-Bianco.

ANUNCIOS BREVES

Enseñanzas

CLASES de Inglés, Alemán, Francés. Falange Española, 32. (Foto-Rubio).

Pérdida

FERRO GARABITO, mediano, rabo cortado, atiende Tarrán, manchas canela y cuello blanco, moteado color ceniza. Gratificará a quien de razón en Canatejas, 23.

Varios

CANAS las suprime colanta Ideal (a granel). Perfumería Roma, Cervantes, 8.

OCASION máquina escribir portátil. Academia Mecanografía Sánchez. Falange, 23.

Anúnciese en EL FARO

diario de la mañana

CASA SALAS

Acaba de recibir un extenso surtido de radios de todas ondas

Ventas a plazos y al contado

EXPOSICION Y VENTA

General Sanjurjo, 16



Entre Las Cuerdas

Un púgil que no perdió, y otro que no ha vencido aún, se enfrentarán en el semifondo de la reunión de mañana en el Teatro Lope de Rueda

Ochoa y Hurtado I lucharán por algo más que la victoria

Mañana domingo, a las 12:30 horas, se celebrará en el teatro Lope de Rueda la reunión de boxeo organizada por el C. I. de Riffien a beneficio de los damnificados por los últimos temporales. Por la que reina una extraordinaria expectación ya que constará de cinco interesantes combates, dos de ellos a base de púgiles aficionados y profesionales y los que mucho se jugarán éstos.

Da la casualidad de que la pelea de semifondo, la que sostendrán Carro y Espinar, enfrenta a dos hombres que saben de todos los recursos del cuadrilátero pero cuyas actuaciones hasta aquí, pese a ser excelentes, obtuvieron resultados harto diferentes. Carro no perdió un solo combate aún; venció a Pérez e hizo matches nulos con Charradi y Bornia. Espinar perdió ante Charradi y también ante Domínguez.

Tal diferencia hace que la lucha adquiera relevante interés, sea decisiva para ambos contendientes. Estamos seguros que Carro procurará por todos los medios a su alcance el seguir con la condición de imbatido. Y no menos seguros estamos de que Espinar hará un esfuerzo extraordinario para anotarse este que habría de ser su primer éxito en nuestros tablados. Buen combate sin duda alguna.

Y no le va a la zaga el de fondo. Tanto Hurtado I como Ochoa no subieron a nuestros rings más que para medir sus fuerzas con el campeónísimo e imbatido Flores. Y ambos perdieron. Hurtado por k. o. y por abandono, Ochoa por k. o. y por puntos. Entre estos dos fuertes púgiles por tanto no solo se va a dirimir aquí la satisfacción de un triunfo sino una superioridad que los resultados logrados ante Flores por uno y otro no puede calibrar debidamente. Buen combate también.

Junto a estas dos peleas llenas de interés y de bravura, la reunión de mañana nos ofrece una emotiva revancha entre Calleja y Herrero, la reaparición del buen pegador Almiñara que esta vez tendrá por adversario a un Guindo que últimamente venció a Del Río y Alcaide; el choque entre un Canado que derrotó a Almiñara y un Piquero que cuenta con un triunfo sobre Hurtado II y un match nulo con Guindo y, como el más interesante de los combates, el hecho de poder contribuir a socorrer a los damnificados de los pasados temporales.

Después de un breve paréntesis, las reuniones pugilísticas vuelven de nuevo a nosotros. Y cabe esperar que otra vez cuenten con el favor general. No solo por la gran afición que ya tenemos en la ciudad sino por la finalidad que abriga esta matinal, obligada por dos conceptos a ser una de las mejores económicas y deportivamente hablando.—PEGUAR.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

BANDO

El Alcalde-Presidente del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad

HACE SABER; Que debiendo efectuarse el alistamiento de los mozos pertenecientes al reemplazo de 1950, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 59 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, todos los españoles o naturalizados en España que residan en esta Ciudad, cualquiera que sea su estado o condición, y que hayan nacido desde el 1.º de Enero al 31 de Diciembre, inclusive, del año mil novecientos veintinueve, están obligados antes del día 10 de Enero actual, a pedir por sí o delegadamente, su inscripción en las listas que formen las secciones de reclutas del Ayuntamiento, quedando exentos de esta obligación los mozos que con anterioridad se encuentren inscritos en la Armada para cuyos efectos y conocimientos de los interesados, se citan a continuación algunos artículos del citado reglamento.

Artículo 48.—Todos los naturalizados en España que no hubieren prestado el servicio militar en el país de procedencia y se le concediere la nacionalidad antes de haber cumplido los cuarenta y cinco años, tendrán obligación de inscribirse en el primer alistamiento y pasarán a formar parte del reemplazo y situación correspondiente a los alistados en el año en que cumplieron veintiún años de edad. El español o naturalizado en España que adquiriese otra nacionalidad, si quisiera volver a recobrar la española después de cumplidos los veintiún años de edad, será incluido en el primer alistamiento que se efectúe después de concederle la, siendo para todos los efectos considerado como perteneciente a éste, pero obteniendo su licencia absoluta a los cuarenta y cinco años.

Los que omitan el cumplimiento de esta obligación serán castigados con la multa de doscientas a quinientas pesetas, si los mozos fueren hábiles, y con la de quinientas a mil pesetas, en caso contrario, correspondiendo su imposición a la Junta de Clasificación y Revisión correspondiente, abonándose los padres o tutores.

ser comprendidos en el alistamiento del año que les correspondiera no se presenten para hacerse inscribir en el inmediato, ni justifiquen la omisión, serán incluidos en el primero que se verifique después de descubierta y quedarán privados del derecho de solicitar prórrogas de incorporación a filas y de las ventajas concedidas a los aspirantes a Oficiales Clases de Complemento.

Los que con fraude o engaño procurasen su omisión en el alistamiento, caso de resultar inútiles para el servicio cuando sean alistados, sufrirán arrestos de un mes y un día a tres meses, y la multa de 50 a 200 pesetas, que impondrá el Tribunal correspondiente. Caso de insolvencia sufrirán la prisión subsidiaria que proceda.

Artículo 49.—La solicitud de inscripción podrá efectuarse por comparecencia personal o por escrito.

Artículo 50.—Los padres o tutores de los mozos sujetos al alistamiento para el servicio militar, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento, si estos hubieran dejado de cumplir tal deber, cuando por su edad les correspondiera.

Igual obligación tienen los Directores o Administradores de los Manicomios o Establecimientos de Beneficencia, y los Jefes de los Establecimientos Penales, respecto a los individuos que estando acogidos o recluidos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Artículo 51.—Los Jefes de los Cuerpos e Institutos Militares en que sirvan voluntarios de la edad de veinte años, tienen la obligación de remitir certificados de existencias y del concepto en que sirvan en el Ejército, a los Alcaldes de los pueblos en que hayan nacido o donde residan sus padres, a fin de que disponga su inscripción, haciéndolo constar en las filiaciones de los interesados, uniendo a ellas el acuse de recibo que deben facilitar los Alcaldes.

Ceuta, 1 de Enero de 1950.
José Rojas.

Anúnciese en EL FARO

REUNION DEL PLENO MUNICIPAL

(Viene de la página tercera.)

Por a esta cuestión. Agrega que las casas debían ser construidas por los particulares y que a Madrid se debe ir a pedir que muchos de los impuestos desaparezcán. Recuerda que los abuelos y padres de muchos de los ediles fueron los que hicieron cuanto Ceuta tiene y que son, precisamente los particulares, los que han de laborar.

El señor Romero, estima las propuestas de los señores Roque y Puyoles y dice que todo esto se debe discutir cuando se tenga a discusión el proyecto.

El señor Sánchez-Blanco da lectura a un escrito sobre construcción de viviendas.

Al hablarse del expediente de transferencia de 100.000 pesetas que fueron dedicadas a socorrer a los damnificados de los pasados temporales, el señor González Lozana pide que se recen un Padrenuestro por las almas de los muertos. El Pleno, periodistas y público, puesto en pie, reza una oración.

Se da lectura al escrito que dirigió el señor Rovayo director de los Servicios municipales, a la Permanente relacionado con la misión que se le confió para que aclarase como un médico recetó en un mes 100 millones de unidades de penicilina. Seguidamente lee otro de dicho señor en el que se dice que, después de aceptar la misión, tiene que renunciar a ello, ya que el mismo miércoles, después de la sesión en que se leyó su carta, y siendo las 20:30 horas, fue despertado por un señor médico quien le pidió por teléfono que le dijese en que extremos estaba concebida la redacción de dicha carta, con objeto de elevar el escrito a la autoridad. Termina el señor Rovayo diciendo que sean otros los que resuelvan ya que a él no le dejan y que renuncia a hacer ninguna información. Tras una breve discusión, se acuerda designar al señor Roque para que aclare cuanto se le había confiado al renunciante.

Se da lectura a los escritos de S. E. el Alto Comisario por los que se dejan atrás los acuerdos del Pleno sobre casahabitación del señor secretario general y liquidación de fretes, quedando enterado el Pleno.

En ruegos y preguntas, el señor González pide la construcción de un apeadero de autobuses en los jardines de la Alhambra, así como expone las pésimas condiciones en que se encuentra el Juzgado, quedando enterado el Pleno y pasando al correspondiente estudio.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levanta la sesión, tras felicitar a todos la entrada de Año Nuevo.

Nuestro teléfono: 7-9-9

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 1.º semestre de 1950.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 1.ª y 2.ª semanas.

A partir del día 1.º de enero y hasta el 15 inclusive podrán adquirirse en todos los establecimientos los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0'90 ptas. ración o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 grs. a 1'60 ptas. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Legumbres y Arroz"

QUINIENTOS GRAMOS DE ARROZ, a razón de 2'75 ptas. ración.

QUINIENTOS GRAMOS DE CARBANZOS, a razón de 2'15 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 1 de "Carne"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE BACALAO, a razón de 3'75 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 1 de "Varios"

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON local (Casa de D. Luis Estevez) a razón de 1'20 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de "Café o Chocolate"

DOSCIENTOS GRAMOS DE CAFE a razón de 10'00 ptas. ración.

Cartillas infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón

de "Pan o Harina de trigo". UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0'90 ptas. ración o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 grs. a 1'60 ptas. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz"

QUINIENTOS GRAMOS DE ARROZ, a razón de 2'75 ptas. ración.

QUINIENTOS GRAMOS DE CARBANZOS, a razón de 2'15 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 1 de "Carne"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE BACALAO, a razón de 3'75 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de "Jabón" número 1

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON local (Casa de D. Luis Estevez) a razón de 1'20 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de "Puré" número 1

DOSCIENTOS GRAMOS DE CAFE a razón de 10'00 ptas. ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan sólo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. kilo.

Cartillas provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan sólo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 31 de diciembre de 1949.

El Presidente,

José Fernández Verdú.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

No hay entradas en Manila para el encuentro-presentación del Español

2.000 personas presenciaron el entrenamiento realizado por el once catalán en el Estadio Rizal

Manila, 30.—A las seis de la tarde ha efectuado su primer entrenamiento el equipo del R. C. D. Español de Barcelona que el domingo actuará en el estadio de esta capital. Unas 2.000 personas presenciaron las evoluciones de los catalanes, aplaudiéndoles mucho sobre todo a Camer y Fábregas, cuyo juego sorprendió. No quedan ya entradas para el partido y la alineación decidida por Caicedo es: Valero; Teruel, Parra, Fábregas, Ve-

loy, Celma; Camer, Pilin, Mas Artigas y Diego.

El Español tiene ya ajustado el programa de sus actuaciones. El domingo jugará contra la Selección filipina, el martes día 3 contra el equipo de Hongkong integrado por jugadores chinos y el jueves contra una selección de Hongkong en la que formarán jugadores británicos.

San Sebastián.—El preparador nacional Benito Díaz, comentando el encuentro de Madrid entre los noveles españoles y el inglés Harley demostró parcialidad hacia los visitantes, añadiendo que «ha demostrado que no es balde ha venido a España acompañando al club argentino», Alfí.

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la su
cursal de TETUAN: Luneta, 37

CELUS

compresa higiénica celulósica que se disuelve en el agua

Perfumería VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

En calidad, precio y sabor

Fino Almina

SIEMPRE EL MEJOR

EL FARO EN ALGECIRAS

Continúa lloviendo intensamente en todo el Campo de Gibraltar

El tiempo continúa metido en agua. Durante cuarenta y ocho horas no ha cesado de llover ni un sólo momento, algunos instantes con verdadera furia. Las calles de la ciudad se convirtieron en verdaderos torrentes, haciéndose imposible, casi, el tránsito por las mismas. La parte baja de la ciudad aunque se inundó, sufrió menos, ya que la nueva tubería instalada en Eduardo Dato, hizo pronta salida a la gran cantidad de agua caída.

LA DURACION DE UNAS OBRAS

Lo que en otras ocasiones repetimos sobre la necesidad de activar determinadas obras que se llevan a cabo en la calle Eduardo Dato, ha venido a quedar demostrado en esta ocasión con las fuertes lluvias que han dado por resultado que toda la calle se convierta en un fangal, teniendo que dejar paralizadas dichas obras. No creemos que haya razón técnica que obligase a que estas obras se hayan eternizado.

Además los boquetes abiertos han quedado sin protección alguna y ello ha dado motivo a que en la noche del jueves más de dos personas hayan caído en ellos, estando a punto de sufrir un serio percance y quedando cubiertos de agua.

DESDE MI BUTACA

Triunfa Josita Hernan

En el escenario del Casino Cinema, Josita Hernan, la genial actriz del cine y de la escena española, ha alcanzado en estos últimos días grandes y clamorosos éxitos. A pesar del mal tiempo, la sala del Casino Cinema estaba repleta de público que prodigó sus más cálidos aplausos a esta simpática artista, que une a su dominio de la escena, una grácil simpatía.

En cuanto al resto de los componentes de esta compañía son todos dignos de elogio; A-

CARTELERAS

CINE FLORIDA

Sesión continua desde las seis y treinta.

Continúa proyectándose la grandiosa producción

DOS EDADES DEL AMOR con Spencer Tracy y Lana Turner.

CASINO CINEMA

Única función a las ocho de la noche.

Homenaje a **JOSITA HERNAN**.

Se pondrá en escena la obra

UNA GRAN SEÑORA

creación insuperable de **JOSITA HERNAN** con un gran desfile de modelos de alta costura. Terminará esta función-homenaje con un

GRAN FIN DE FIESTA

en el que intervendrán todos los artistas de la compañía.

LABOR DE LAS Cortes Españolas

(Viene de la primera página.)

de la Ley de Arrendamientos urbanos, emancipación plena a los indígenas de los territorios del Golfo de Guinea, modificación de la Ley de Arrendamientos Rústicos, reforma de determinados preceptos de la Ley de Enjuiciamiento Criminal, sin contar con los últimamente aprobados sobre reforma de la jurisdicción la hora, concesión de préstamos a los pescadores, etc., tarea fatigosa ciertamente, pero demostración palpable, además de que las Cortes Españolas, lejos de levantar el escabel a la ambición, ni escandalizarse al escándalo, pero sin incurrir tampoco en las dejaciones de una inoperancia servil, merecen y merecen el altísimo rango que el Caudillo les otorgó al considerarlas como el órgano superior de participación del pueblo en las tareas del Estado y al servicio de la Nación.—CIFRA.

berto Sola, primer actor; Francisco Piquer, galán joven; Menchu Bernador, Carmen del Valle, Angelita Yegros, José Lucio, Arturo Armada, Germán Aigera, Rosario Merino, Carmen Larrasa, merecieron los aplausos que se les prodigaron.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Funeral

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen celebróse un solemne funeral aplicado por el alma de la respetable dama doña Gregoria Gil Vargas (q. d. p. d.). El templo se encontraba repleto de fieles que testimoniaron a los familiares de la extinta. A pesar, al que muy sinceramente nos unimos, haciéndolo especialmente a sus hijos los señores de Pérez Arriete (don Antonio).

SUCESOS

Una bomba estalla ante la Cancillería polaca en París. - Un médico ante los tribunales por precipitar la muerte de una enferma incurable. - Matrimonio envenenado por error del dependiente

París, 30.—En las primeras horas de esta mañana, se ha producido una fuerte explosión ante la puerta de la Cancillería de la Embajada polaca, situada en la calle de Taylrand de esta capital.

La bomba destruyó los hierros y los gruesos cristales de la puerta, así como los de muchas ventanas de dicho inmueble y de las casas próximas. Los daños en el interior de la Embajada son insignificantes.

Los funcionarios han abandonado el edificio que ha sido acordonado por la Policía.

En la explosión ha sido herido ligeramente en la cara un sereno francés. Según la Policía la bomba contenía unos 200 gramos de explosivos.

La calle está llena de trozos de piedra y cristales rotos.—EFE.

Un doctor ante los tribunales por precipitar la muerte de una enferma incurable ; ; ; ; ;

New Hampshire, 30.—El Dr. Herm Sander, de 40 años de edad, destacado médico de Manchester, comparecerá hoy ante un tribunal para tratar de conseguir la libertad condicional.

El Dr. Sander se encuentra procesado bajo la acusación de haber dado muerte a una enferma de cáncer para poner fin a sus sufrimientos en el hospital Elliot. A pesar de que la paciente estaba a punto de morir el Dr. Sander ha sido acusado de homicidio en primer grado por haber precipitado el desenlace final con

una inyección de diez centímetros de aire en las venas.—EFE.

Matrimonio envenenado por error del dependiente ; ; ; ; ;

Las Palmas, 30.—Por confusión en el despacho de un artículo ha muerto envenenado el matrimonio compuesto por Santiago Matías Llarena, de 60 años, y Felisa Hernández Gil, de 54.

Ambos ingirieron arsénico que por error les dió el tendero en vez de unos polvos laxantes que pidieron.—CIFRA.

Cinco dependientes detenidos por robo ; ; ; ; ;

París, 30.—Cinco empleados de un gran almacén de esta capital han sido encarcelados, acusados del robo de numerosas mercancías, entre ellas 1.500 estufas y 300 caloríferos de gas. Han sido necesarios varios camiones para recoger los productos robados, cuyo valor asciende a varias decenas de millones de francos. Otros cinco individuos han sido detenidos como cómplices.—EFE.

Descarrila el rápido Paris-Lyon ; ; ; ; ;

Sur Saone, 30.—El rápido Paris-Lyon ha descarrilado esta mañana cerca de esta estación.

Ha habido once heridos, dos de ellos graves.—EFE.

Durante diez minutos luchan con un tiburón ; ; ; ; ;

Melbourne, 30.—Dos hombres y una mujer, lucharon desesperadamente durante 10 minutos contra un tiburón de dos metros y medio de largo y 200 kilos de peso, que saltó a la embarcación pesquera en que se hallaban, a corta distancia de la costa de Victoria.

Por fin, un golpe dado en el morro del monstruo lo aturdió y pudo ser muerto.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono. 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Triunfa Bidault en la Asamblea francesa

Ganó las dos votaciones de confianza por escaso margen

Como consecuencia, serán aumentados los impuestos

París, 30.—La Asamblea nacional ha continuado el debate sobre el Presupuesto, esta mañana a las diez, después de transcurridas 24 horas desde la petición de un voto de confianza por el presidente Bidault.

El grupo más fuerte de la oposición está acudido por el ex-primer ministro Eduardo Lalandier.—EFE.

EL DEBATE SOBRE LA VOTACION DE CONFIANZA

París, 30.—El debate sobre la votación de confianza no ha empezado en la Asamblea hasta poco después de las tres de la tarde, al anunciar los comunistas, como se esperaba, votarían contra el Gobierno.

«La política del Gobierno —añadieron— el portavoz comunista Proteau— es de pobreza y guerra».

En igual sentido opuesto al Gobierno se manifestaron los portavoces de los republicanos de la libertad y los independientes de derechas.

El derechista Pierre Andre, originó un breve escándalo al decir que «en 1950 el Estado se llevará el 50 por ciento del ingreso nacional. La situación se va haciendo cada vez más crítica —añadió— porque nos reparamos a hacerle frente». —EFE.



BIDAULT

BIDAULT GANA LAS VOTACIONES

París, 30. (Urgente).— El Gobierno Bidault ha ganado las dos votaciones de confianza en la Asamblea nacional, la primera por 305 sufragios contra 289 y la segunda por 306 contra 288, cifras estas extraordinarias.

La Asamblea inició a las seis la doble votación de confianza.—EFE.

TRANCE DIFICIL PARA EL CONSEJO de SEGURIDAD

Lake Success, 30.—La Delegación nacionalista china ha pro-

testado enérgicamente contra el delegado soviético en el Consejo de Seguridad, Malik, cuando este ha declarado que no reconocerá a los representantes de la China nacionalista, que presidirá el Consejo de Seguridad durante un mes a partir del primero de enero, dijo que «las manifestaciones de Malik constituyen un verdadero golpe a las bases legales y morales del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas».

FRENTE DEL PACIFICO

(Viene de la primera página)

total de 25 millones de dólares, serán adquiridos en el mercado japonés por el mando norteamericano, según se anuncia hoy en un comunicado del Cuartel General de Mac Arthur.—Efe.

TETUAN

SUSCRIPCION PRO-DAMNIFICADOS POR LOS TEMPORALES

Suma anterior, 564.800'30 pesetas.

11 lista de la Delegación Gubernativa de Melilla, 2.160'25.

12 lista de la Delegación Gubernativa de Ceuta, 2.741'00.

Total, 569.701'55 pesetas.

Si una minoría —agrego— puede en el Consejo de Seguridad negar autoridad a cualquier otra delegación, esta organización caerá en la anarquía».

Sehún Tingfu, la República popular china no es más que «un régimen títere inspirado y ayudado por la Unión Soviética».

Malik contestó que «no contaría a las calumnias del caballo sentado aquí, que no representa a nadie». —Efe.

Malik contestó que «no contaría a las calumnias del caballo sentado aquí, que no representa a nadie». —Efe.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

Masaje Floïd

17,30

Perfumería VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24